

OG Sulzbach/Main

Ferienspiele auf dem Hundeplatz in Sulzbach

Von Karl Wichmann, 1. Vorsitzender

Am 26.08.2016 fanden wieder die beliebten Ferienspiele auf dem Hundeplatz des Schäferhundevereins in Sulzbach a. Main statt. Trotz großer Hitze fanden sich 25 Kinder auf unserem Vereinsgelände ein.

Zuerst bekamen die Kinder die „12 goldenen Regeln“ erklärt, die den sicheren Umgang mit Hunden darstellen. Auch hatten wir einen jungen Schäferhund zu Gast, der sich gerne als Schmusehund zur Verfügung gestellt hat.

Danach durften die Kinder einem ausgebildeten Schäferhund bei der Unterordnung sowie beim Schutzdienst zuschauen und konnten sich so ein Bild von der Arbeit mit unseren Hunden machen.

Den Abschluss bildeten dann verschiedene Spiele, vor allem die Wasserspiele waren bei dieser Hitze natürlich der Renner und die Kinder waren mit Begeisterung bei der Sache.

Zum Abschluss einer erfolgreichen Veranstaltung konnten die jugendlichen Besucher verschiedene Flyer und Taschen mit nach Hause nehmen, die wir dankenswerter Weise von der Hauptgeschäftsstelle in Augsburg zur Verfügung gestellt bekommen haben.

Der Schäferhundverein Sulzbach/Main bedankt sich bei allen Kindern, Besuchern sowie allen Helfern, die zum Gelingen dieser Veranstaltung beigetragen haben.

Die Vorstandschaft.

